

# WARTA

## Syukuran HUT Bayangkara ke - 76, Bupati Benny : Polri Mitra Pemerintah Kabupaten Sijunjung Dalam Mewujudkan Pembangunan, Keamanan Dan Ketentraman Masyarakat.

Dodon Afrianto - [SIJUNJUNG.WARTA.CO.ID](http://SIJUNJUNG.WARTA.CO.ID)

Jul 6, 2022 - 06:05



SIJUNJUNG - Kepolisian Republik Indonesia (Polri) merayakan hari jadi ke-76

tahun. Artinya sudah 76 tahun Polri menjadi institusi pelindung, pengayom, dan pelayanan masyarakat Indonesia tidak terkecuali di Kabupaten Sijunjung.

Selama ini Polri khususnya Polres Sijunjung selalu menjadi mitra Pemerintah Kabupaten Sijunjung dalam mewujudkan pembangunan, keamanan dan ketentraman masyarakat.

Di hari bersejarah bagi Polri ini, Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir, SSTP.M.Si memberikan ucapan selamat kepada Polri khususnya Polres Sijunjung

"Atas nama Pemerintah Daerah saya mengucapkan selamat memperingati HUT Bayangkara ke 76 kepada Polri khususnya Polres Sijunjung, semoga Polri selalu terdepan untuk menjadi pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat,"ucap Benny pada saat acara Syukuran peringatan HUT Bayangkara ke - 76 di Gedung Januraga Polres Sijunjung pada Selasa 5 Juli 2022.

Sebelum acara syukuran, Bupati Sijunjung Benny Dwifa bersama Wakil Ketua DPRD, Redi Susilo, Unsur Forkopimda, Ketua Pengadilan Negeri, Ketua Pengadilan Agama, Sekdakab, Dr. Zefnihan, AP.M.Si, beserta perwira Polres Sijunjung mengikuti upacara dalam rangka HUT Ke-76 Bhayangkara di halaman Polres Sijunjung. Upacara secara virtual se Indonesia tersebut dipimpin langsung Presiden Joko Widodo di Kampus Akademi Kepolisian, di kawasan Candi, Semarang, Jawa Tengah

Bupati Benny Dwifa menyampaikan bahwa pada saat ini Polri sudah berusia 76 tahun. Dengan usia yang tidak muda ini lagi, di Kabupaten Sijunjung sampai saat ini masih tergolong aman dan kondusif, ini semua membuktikan bahwa Polri bersama Pemerintah Daerah dan Unsur forkopimda selalu komit menjaga solidaritas dan kompak dalam menjaga kamtibmas serta dalam pembangunan di Kabupaten Sijunjung

"Walaupun masih ada gangguan kecil, kami berharap dukungan dari kita semua agar bersama sama terus menjaga keamanan dan kondusifitas. Kami berharap pada usia ke 76 ini, Polri bersama dengan pemerintah daerah dan forkopimda semakin kompak dalam menjaga kamtibmas dan berkomitmen bersama menjadikan Kabupaten Sijunjung yang maju sehingga menjadi contoh di Tingkat Sumbar nantinya,"harap Bupati Benny Dwifa.

Pada acara syukuran itu, Bupati Sijunjung Benny Dwifa juga menyerahkan piagam penghargaan kepada Kapolres Sijunjung H. Ikhwan Lazuardi, SH. S.I.K, M.Hum atas dedikasi serta kerja kerasnya dalam pengungkapan dan penegakan hukum serta perlindungan kepada perempuan dan anak di Wilayah Kabupaten Sijunjung

Penghargaan tersebut juga diserahkan kepada AKP. Abdul Kadir Jailani, S.I.K (Kasat Reskrim Polres Sijunjung), Iptu Azhamu Suwaril, SH (Kaur Bin Ops Sat Reskrim), Aipda Anton Sudarta, SH (Kanit IV Satreskrim), Aipda Doni Febriandi, SH (Ka Team Opsnal Sat Reskrim), Bripka Riddal Afdil, Bripka Sectio Andres, SH, dan Briptu Febi Kardian (Anggota Tim Opnal Sat Reskrim), Briptu Nina Setia Dewi, SH, Briptu Welly Surya Ningsih, dan Bripda Ridho Palma (Anggota Unit IV Sat Reskrim Polres Sijunjung). (ipin/upin)